

健康な子の死亡、後絶たず オミクロン株流行で 識者「ワクチン、正しい情報を」・新型コロナウイルス 2022年12月18日時事通信社

新型コロナウイルスのオミクロン株流行に伴い、健康な子が感染して亡くなる例が後を絶たない。死亡幼児らの半数に基礎疾患がないとの調査結果もあり、専門家は保護者らにワクチン接種に関する正しい情報を得た上での判断を求めている。国立感染症研究所などによると、同株流行前の昨年末時点では、亡くなった20歳未満の感染者は累計3人だった。しかし、同株流行による感染者総数の増加に伴い、今年1～8月では41人に急増した。

このうち詳細に調査できた29人を分析すると、14人には中枢神経疾患や先天性心疾患などがあった一方、残る15人は基礎疾患がなかった。15人の内訳は0歳4人、1～4歳2人、5歳以上9人で、医療機関到着時の症状は発熱や意識障害などが目立ち、6割超が発症後1週間未満で亡くなっていた。死亡に至る主な経緯は、多くの例で中枢神経系や循環器系の異常が疑われたが、呼吸器系異常はなかった。厚生労働省によると10月下旬以降、20歳未満の新規感染者数は増加傾向が続いており、今月13日までの1週間では約25万7000人で、感染者全体の3割近くを占めた。同時流行が懸念されるインフルエンザは、同11日までの1週間で1238人報告され、昨年同時期の約35倍に上った。

聖マリアンナ医科大（川崎市）の勝田友博准教授（小児感染症）は、子どもを新型コロナから守る方法としてはワクチンが最有力と話す。「保護者は『何となく不安だから打たせない』のではなく、感染予防効果や副反応を正しく知った上で接種を受けさせるか判断してほしい」と訴える。今冬はインフルエンザ流行も懸念され、勝田氏は「幼児らがかかると脳症の危険もあり、ワクチンをしっかり打つべきだ」と強調。「発熱などで体調が悪かったら幼稚園や学校を積極的に休ませる勇気を持ってほしい」と話している。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●「いいんだこれで？」隔離政策も大転換 中国ゼロコロナ“崩壊”で混乱続く
<https://news.yahoo.co.jp/articles/107f33334927c34c41ddc0088d6d943bd7f69c41>

●感染1,037人 2人死亡 新型コロナウイルス（青森県）
<https://news.yahoo.co.jp/articles/falc16ecf7732f251d762223c171c9b568bea5a2>

●新型コロナ新規感染 東京1万3646人 全国13万6237人 厚労省
<https://news.yahoo.co.jp/articles/4eb7c746f438d8c458a12210bd1f53184c106b1f>

●新型コロナ5人死亡 1231人感染確認<岩手県>
<https://news.yahoo.co.jp/articles/d240a15641db5477051a6029ce68a24d14cb567b>

●新型コロナ 新たな感染報告1566人 中予がほぼ半数 4人死亡 病床使用率64.2%【愛媛】
<https://news.yahoo.co.jp/articles/a8f2cf2dc97679be7b034587cafc59f473933b67>

●【そこまでか？】厚労大臣の認識がすごかった！そこまで分かっているのか？
https://www.youtube.com/watch?v=AI60_YvAo6g

●「ゼロコロナ」破綻で感染爆発…経済停滞する中国「ピークをスムーズに乗り切る」と強調（2022年12月16日）
<https://www.youtube.com/watch?v=xtNQQoGj3ik>

今日のPDF紹介下線をクリック

●中国、コロナ死者急増か火葬場に列、公式発表ゼロ—国産ワクチン依存で重症化リスク

●感染爆発、生活インフラ直撃 宅配遅れ、医薬品入手も困難—中国

●習政権、ゼロコロナで対応苦慮 「白紙運動」の拡大警戒—中国